

2024  
SEMANA  
11 al 17 de marzo 2024



# INDERVALLE BOLETÍN INFORMATIVO



@INDERVALLE



DEPARTAMENTO DEL  
VALLE DEL CAUCA



INDERVALLE  
Instituto del Deporte, la Educación Física y  
la Recreación del Valle del Cauca

## Indervalle impulsa el desarrollo deportivo y comunitario en Buenaventura



Reafirmando el compromiso asumido para la construcción de una cancha sintética de fútbol 11, así como la asignación de un monitor para fortalecer la actividad física en la comunidad del barrio San Francisco, en Buenaventura, el Gobierno departamental y la gobernadora Dilian Francisca Toro desarrollaron un nuevo 'Conversatorio Ciudadano' donde los bonaverenses expresaron sus necesidades en materia deportiva.

Este proyecto va más allá de ser una simple infraestructura deportiva; representa un hito que simboliza la unión comunitaria en pro de la paz y el desarrollo. Durante este encuentro clave, Indervalle se destacó

como una voz fundamental, representada por su gerente, Ana Milena Orozco, comprometida de manera sólida con la población, contribuyendo al desarrollo y bienestar de la comunidad.

## 27 metodólogos deportivos acompañan preparación de atletas y para atletas vallecaucanos



Un equipo ganador se consolida dentro del deporte vallecaucano, con un área técnica que desde la Subgerencia de Competición de Indervalle cuenta con el talento de 27 metodólogos deportivos, que acompañan a los atletas y para atletas vallecaucanos con miras a los Juegos Nacionales y Paranacionales 2027.

Dieciséis metodólogos trabajan con deportistas del sector convencional, seis con atletas del deporte paralímpico y sordolímpico, además de cinco metodólogos regionales, todos a cargo del

# 2024

seguimiento y control de los procesos de preparación deportiva en cualquier fase del ciclo, desde la base hasta los altos logros deportivos.

Entre esos planes se resalta el acompañamiento en los entrenamientos de los atletas, análisis de resultados de competencia y evaluaciones de rivales directos. Con la experiencia de los metodólogos, además, se proyecta la medallería en campeonatos nacionales e internacionales, y se coordina con el equipo biomédico las intervenciones de los deportistas.

## En febrero de 2025 el Valle del Cauca realizará los Juegos Departamentales y Paradeportamentales

Los Juegos Departamentales, Paradeportamentales y Sordodepartamentales se realizarán en 2025, anunció la gobernadora Dilian Francisca Toro, durante la primera Junta Directiva del Instituto del Deporte, la Educación Física y la Recreación del Valle del Cauca, Indervalle.

“Definimos que los primeros Juegos los vamos hacer en febrero 2025 y vamos abrir la convocatoria para que los municipios que estén interesados en realizar los Juegos Departamentales se inscriban para así definir cuáles serán los municipios en donde estarán todos los deportistas para competir, para hacer los mejores Juegos Departamentales”,

indicó la mandataria, quien precisó que uno de sus compromisos para los 100 días de su mandato es la definición de la Carta Fundamental de los Juegos Departamentales, Para departamentales y Sordo Departamentales, que dicta la norma técnica, administrativa y jurídica del certamen.



## Dos vallecaucanos se lucen en el bowling suramericano

Culminó el Campeonato Suramericano Consubowl categoría abierta en Cartagena de Indias, donde la delegación colombiana estuvo integrada por los deportistas del Valle del Cauca que finalizaron su participación logrando la medalla de plata dobles masculino con Sebastián Charry y Jorge Luis Tello.

# 2024

**Se empieza un camino de triunfos del racquetball vallecaucano este 2024**

DOBLES MASCULINO ADULTOS														
JORGE L. TELLO	166	151	216	224	198	210	180	168	179	237	220	210	<b>2359</b>	<b>196.58</b>
SEBASTIAN CHARRY	199	146	203	235	249	204	224	215	177	225	224	191	<b>2492</b>	<b>207.67</b>
COLOMBIA	<b>365</b>	<b>297</b>	<b>419</b>	<b>459</b>	<b>447</b>	<b>414</b>	<b>404</b>	<b>383</b>	<b>356</b>	<b>462</b>	<b>444</b>	<b>401</b>	<b>4851</b>	<b>202.13</b>

La Medalla de bronce dobles femenino fue con Martha Trujillo y Adrián Hurtado.

DOBLES FEMENINO SENIOR														
ADRIANA HURTADO	158	199	141	174	153	168	148	141	135	139	122	124	1802	<b>150.17</b>
MARTHA TRUJILLO	182	177	203	194	182	181	192	180	204	192	168	180	2235	<b>186.25</b>
COLOMBIA	<b>340</b>	<b>376</b>	<b>344</b>	<b>368</b>	<b>335</b>	<b>349</b>	<b>340</b>	<b>321</b>	<b>339</b>	<b>331</b>	<b>290</b>	<b>304</b>	<b>4037</b>	<b>168.21</b>



Terminó el I Abierto de Racquetball 2024, con excelentes resultados para la delegación del Valle del Cauca, la cual estuvo conformada por Cristina Amaya, Juan Andrés Segovia, Esteban Aldana, Juan José Zapata; dirigidos por el entrenador y delegado Juan Manuel Gutiérrez.

Gran desempeño de este joven equipo que inicia su camino de preparación para los Juegos Nacionales Juveniles 2024, en la categoría Open Cristina Amaya medalla de plata, Juan Andrés Segovia medalla de bronce.

En dobles open la dupla Amaya/Segovia fue medalla de oro, Juan José Zapata medalla de plata en la categoría B, mientras Esteban Aldana obtuvo otra medalla de oro para la delegación.



**2024**

## **En Ginebra finalizó con éxito la Validad Nacional de Ciclomontañoismo**

Más de 300 deportistas del país se dieron cita este fin de semana en la Primera válida Nacional de Ciclomontañoismo 2024, en las modalidades de downhill y marathon, en el municipio de Ginebra, un evento organizado por la Federación Colombiana de Ciclismo con apoyo de la Gobernación del Valle del Cauca.

La competencia de Downhill se realizó en la pista del corregimiento La Floresta, modalidad donde destacamos en la delegación del Valle la participación de los ciclistas:

- \* Yineth Michelle Verdugo en damas única, medalla de plata
- \* Juan Esteban Ortiz en prejuvenil, medalla de bronce
- \* Juan David Salinas en cadetes, medalla de bronce

Por otro lado, finalizando el cronograma competitivo el domingo 10 de marzo la marathon dio inicio en la Concha Acústica y terminó en la pista de La Floresta, donde destacamos los resultados de:

- \* Juan Fernando Monroy en élite, medalla de bronce
- \* Jean Paul Cardona en junior, medalla de bronce



## **Un gran relevo generacional del BMX vallecaucano**



Del 9 al 10 de marzo se disputó la 3ra y 4ta Válida Nacional de Bmx en la ciudad de Ibagué, donde los deportistas vallecaucanos tuvieron muy buenos resultados ganando los dos días la categoría damas 15 años con las deportistas, Guadalupe Palacios y Valery Hernández.

**2024**

## **El atletismo vallecaucano y su senda de títulos**

El equipo de saltos y pruebas combinadas del Valle del Cauca, en el deporte de atletismo, ocupó la primera posición en el Nacional Interligas de saltos y pruebas combinadas que finalizó el fin de semana en Ibagué.

Los atletas más destacados del Valle fueron, la actual campeona nacional de salto con pértiga, Luna Nazarit. Por otra parte, María Isabel Arboleda quien mejoró su registro oficial con 1.85 y Juan José en el salto de altura quien también ocupó la primera posición con registro de 1.96.



## **El triatlón vallecaucano trabaja con su reserva deportiva**

Con éxito finalizó la primera concentración realizada por la Liga Vallecaucana de Triatlón, con los atletas juveniles y reserva deportiva con proyección a los diferentes eventos del calendario nacional.

En la concentración participaron profesionales del grupo interdisciplinario: entrenadores, metodólogo, centro de medicina y la parte logística de la liga de triatlón. El evento sirvió también como modelación a la participación que tendrán algunos de los presentes en el interligas de distancia sprint que se realizará el próximo fin de semana en San Andrés.



**2024**